

Breves

Alumnos de Enfermería de Ciudad Real podrán hacer prácticas en ASEPEYO

■ La Universidad de Castilla-La Mancha y la Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguridad Social, ASEPEYO, han suscrito un acuerdo de colaboración para la realización de prácticas docentes e investigadores por parte de los alumnos y profesores de la Escuela Universitaria de Enfermería de Ciudad Real. El vicerrector de Estudios y Programas de la UCLM, Miguel Ángel Collado, y el director autonómico de Asepeyo Castilla-La Mancha, Rafael Anguita, se congratularon por un convenio que redundará en beneficio de ambas instituciones.

La Universidad incide en sus políticas de integración de las personas discapacitadas

■ El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castells, y la vicerrectora de Alumnos de la UCLM, María de los Ángeles Alcalá, presidieron la sesión extraordinaria del Consejo Municipal de la Discapacidad, una iniciativa que pretende incidir en las políticas de integración de las personas con discapacidad, con las que la institución académica está plenamente comprometida.

250 profesionales de la Sanidad participan participen en las XI Jornadas de Endoscopia Digestiva

■ Unos doscientos cincuenta médicos, enfermeros y auxiliares han participado en las Jornadas de Endoscopia Digestiva que se celebraron en Ciudad Real con el objetivo de debatir sobre distintas cuestiones relacionadas con este método de diagnóstico y terapéutico de las enfermedades del aparato digestivo. Las Jornadas, que desde hace seis años se denominan también de Enfermería Endoscópica, está coorganizadas por la Escuela Universitaria de Enfermería de Ciudad Real.

La UCLM participa en la I Feria regional de Seguridad y Prevención de Riesgos Laborales

■ El director del Servicio de Prevención de la UCLM, Francisco Bernabéu Garrido, y la subdirectora de la Escuela Politécnica Superior de Albacete, Gloria Sánchez Bravo, han participado en el Comité Técnico de la I Feria de Seguridad y Prevención de Riesgos Laborales de Castilla-La Mancha, celebrada en Talavera de la Reina y a la que la UCLM acudió también como expositor.

Colaboración con la Facultad de Derecho de Varsovia

■ El profesor de la UCLM Enrique Gasco ha desarrollado una estancia de carácter académico en la Facultad de Derecho de Varsovia en virtud del convenio de colaboración que dicho centro mantiene con la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca y en el que también han participado los profesores María y Silvia Valmaña y Santiago Catalá.

El MIDE podría estrenar sede en un plazo de diez meses

Culmina el proceso de cesión del edificio de la calle Colmillo de Cuenca al Museo Internacional de Electrografía

El Museo Internacional de Electrografía (MIDE) de Cuenca, el único de estas características que existe en el mundo, estrenará definitivamente su sede en un plazo de diez meses. Así lo avanzó el vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, tras la firma del acuerdo de cesión de parte del edificio de la calle del Colmillo en el que se instalará la colección del museo universitario.

La reubicación del MIDE será posible gracias a un complejo proceso que se inició en el año 2002 y que acaba de finalizar con el compromiso del Grupo Inmobiliario GV de ceder a la Universidad el sótano y el semisótano del inmueble.

El vicerrector precisó que el céntrico edificio también se convertirá en sede de los cursos de verano en la capital conquesa. En este sentido, Albentosa señaló que

el Museo ocupará el sótano y el semisótano, albergando alrededor de 300 de las tres mil obras del catálogo del MIDE. Por su parte, éste centro continuará también vinculado geográficamente al campus: la docencia y la investigación se materializarán en la sede del Vicerrectorado, y el resto de los fondos artísticos se ubicarán en el almacén del Instituto de Comunicación Audiovisual.

Por lo que respecta al edificio de la calle del Colmillo, su primera planta será la de administración, y, en parte, también se destinará a los cursos de verano. Este precisamente será el uso de la dos plantas superiores: aulas para acoger la actividad estival de la Universidad.

El MIDE

El MIDE es un museo-centro de investigación creado en 1990 con el objetivo de difundir y potenciar el arte electrográfico y digital. Este singular proyecto está dirigido desde su creación por el profesor de la UCLM José Ramón Alcalá y, entre otros, ha obtenido el tercer premio del prestigioso concurso internacional Vida 4.0 (2001), convocado por la Fundación Telefónica.



Varias personas contemplan una exposición en el Museo Internacional de Electrografía en una imagen de archivo